
平成平成平成平成２０２０２０２０年度第年度第年度第年度第４４４４回江別市立病院経営健全化評価委員会回江別市立病院経営健全化評価委員会回江別市立病院経営健全化評価委員会回江別市立病院経営健全化評価委員会（（（（平成平成平成平成２０２０２０２０年年年年１１１１２２２２月月月月１１１１日日日日））））のののの概要概要概要概要    

 

平成２０年度４月から１０月までの経営状況及び直近の病床利用率、経営健全化計画行

動プランの進捗状況、江別市の公立病院改革プランの策定について事務局から説明を行い

ました。 

 委員からは、「特に入院患者を中心に業績が大幅に回復している。非常に努力している跡

が見える」 「看護師の研修体制がしっかりしている病院に看護師は集まる傾向がある。ぜ

ひ頑張ってほしい」などの意見が出されました。 

 中心議題である江別市の公立病院改革プランについては、策定に向けたポイントについ

て指導助言を受けました。 


